

Ministerio de Defensa de Argentina niega incursión en espacio aéreo de Chile y detalla vuelo comercial



Desde el Ministerio de Defensa de Argentina, dirigido por Luis Petri, detallaron que no hubo incursiones militares en el espacio aéreo de Chile el pasado 27 de agosto.

A través de un comunicado al medio argentino La Nación, la autoridad informó que “la Fuerza Aérea informa que la única actividad de vuelo que se ejecutó el día 27 de agosto fue un vuelo LADE -Líneas Aéreas del Estado- con el sistema Twin Otter con las escalas y horarios que se muestran a continuación: Despegado de GAL 1200; Aterrizado en USU 1340; Despegado USU 1405; Aterrizado GRA 1455; Despegado GRA 1535 y Aterrizado GAL 1655.

El ministerio argentino enfatizó que no hubo vuelos de combate ni operaciones militares ese día. “Es el único vuelo que tenemos de ese día. Sin vuelos de combate ni nada militar. Y fuera del horario que ellos -Chile- dicen”, concluyeron.

Recordemos que el gobierno chileno señaló previamente que se detectó una posible violación del espacio aéreo nacional.

La ministra de Defensa, Maya Fernández, confirmó que se activaron los protocolos de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) tras una alerta de tráfico aéreo no identificado.

“Ayer -27 de agosto-, cerca de las veinte horas en la zona oriental del Estrecho Magallanes, existió una alerta de tráfico de agosto-aéreo no identificado, ante lo cual nuestra Fuerza Aérea de Chile activó los protocolos, despegando los aviones F-5 en resguardo de nuestra soberanía”, declaró Fernández.

La ministra agregó que, después de esta alerta, se perdió contacto con el objeto volador no identificado, y en este momento se está llevando a cabo una investigación. “Posterior a eso, se perdió el contacto con este tráfico aéreo y en este momento se está llevando adelante una investigación”, señaló.